

**Ajedrez**

**El Xadrez Ourense avanza hacia la permanencia**

OURENSE / LA VOZ

El Xadrez Ourense ha dado un paso importante de cara a asegurar la permanencia en la máxima categoría de la liga gallega de clubes, la División de Honor. El equipo ourensano se mide hoy a domicilio al Círculo Ferrolano A en la séptima ronda de la liga.

El Xadrez Ourense es ahora el séptimo clasificado de la División de Honor, con 18,5 puntos, cuatro y medio más que el primer equipo que ocupa puesto en la zona de descenso.

En la Primera División, el Xadrez Ourense C, tercer clasificado, se enfrentará al líder del grupo C, el Chantada, mientras que el equipo B que también milita en esta categoría jugará en Bueu. Esta jornada habrá un derbi entre el Celanova A y el Universitario de Ourense, en un duelo por la permanencia. Por su parte, el Liceo Academia Postal recibe al Universidad de Vigo. Y la Peña Recreativa PERA se mide al Fischer de Moaña.

**Liga Femenina 2 Si vence a Ferrol, seguirá con opciones**

**Carmelitas, ante el último tren para la fase de ascenso**

MAITE RODRÍGUEZ  
OURENSE / LA VOZ

El último tren para que el Codigalco Carmelitas pueda subirse todavía a la fase de ascenso pasa esta tarde por el polideportivo Vedruna. Desde las 19.15 horas, el equipo colegial recibe al Universitario de Ferrol, el actual cuarto clasificado. Las departamentales tienen dos victorias más que las ourensanas y para que el Carmelitas pueda seguir en condiciones de luchar por la cuarta plaza es obligatorio que ganen al Universitario de Ferrol. Si el Codigalco no venciese, las ferrolanas se irían a tres victorias y el acceso al cuarto puesto sería muy complicado.

El entrenador colegial, Juan Rodríguez, lo tiene claro: «Somos cuatro equipos por un puesto. Si ganamos a Ferrol, nos pondríamos a una victoria y el basketaverage, tendremos que esperar resultados y seguir». Esperar resultados, porque en esta jornada hay varios enfrentamientos entre los equipos actualmente situados en zona de



La cubana Zuleira Aties ya está recuperada de su lesión. SANTI M. AMIL

fase de ascenso y candidatos a luchar por esos puestos. La pívot cubana Zuleira Aties ya está al cien por cien después de haber superado las molestias de tobillo que lastraron su rendimiento en las últimas jornadas. El equipo ferrolano llega a Ou-

rensense con una racha de cinco victorias consecutivas. El equipo de Lino López destaca por su quinteto inicial, en el que figuran la 4 finlandesa Korpivaara y la alero —ex del Pabellón— Raquel Asensio, pero baja bastante en las rotaciones.

**El Pabellón visita al Cortegada tras su pinchazo**

OURENSE / LA VOZ

El Pabellón juega esta tarde (19 horas) en Vilagarcía de Arousa ante el Cortegada, tercer clasificado. El envite es complicado para Lisardo Rodríguez, pues el entrenador pabellonista se teme que el equipo arousano pueda estar más herido en su orgullo después del gran pinchazo que tuvo la semana pasada en Bembibre con un resultado de 80-46.

El conjunto ourensano está al completo y sin problemas físicos en sus jugadoras. El Pabellón intentará mantener la línea de juego de las últimas jornadas, intentando marcar el ritmo de juego desde la defensa. Con este estilo, el conjunto pabellonista ha sido capaz, si no de ganar ante los equipos grandes, sí de competir, según su entrenador.

El Cortegada es uno de esos equipos grandes y poderosos en esta categoría, con una plantilla equilibrada con una buena rotación interior y diversas posibilidades para anotar desde el perímetro.

Aunque en el Pabellón consideran que el enfrentamiento ante el Cortegada no les llega en la mejor de las condiciones, debido a la situación del rival, intentarán dar la sorpresa ante las vilagarcianas.

**BALONMANO**

**El Viña Costeira recibe al Atlético Novás**

El Viña Costeira Ribeiro juega esta tarde en su pabellón de O Concello ante el Atlético Novás. El partido de la Primera Autonómica será desde las 18 horas. Ambos están empatados con ocho puntos en la tabla. En la Segunda Autonómica masculina, el Pabellón buscará mantener una semana más su racha de imbatibilidad en su visita al Acaluba lucense, quinto clasificado, desde las 19.15 horas.

**KICK BOXING**

**Trofeo Cidade de Ourense en Os Remedios**

Once combates y varias exhibiciones forman parte del programa que esta noche, desde las 22 horas, se podrá disfrutar en el pabellón de Os Remedios en el trofeo internacional Cidade de Ourense de kick boxing, que alcanza su octava edición. Los dos últimos combates serán entre el ribadaviense Marcos Rodríguez y el portugués Bruno Vicente. La entrada cuesta diez euros.



Puesto del COB. SANTI M. AMIL

**BALONCESTO**

**El COB da salida a sus viejas equipaciones**

El Club Ourense Baloncesto ofrece a sus aficionados y a todos a quienes les guste la ropa deportiva de basket la posibilidad de adquirir prendas oficiales del equipo —de esta temporada y de otras anteriores— en el puesto que tiene instalado este fin de semana en la Feira da Oportunidade de Expourense. El primer equipo no tiene liga este fin de semana y volverá a los entrenamientos el lunes.

**VOLEIBOL**

**Nuevo encuentro del Auria Vella como local**

El equipo ourensano del Auria Vella Voleyourensense se medirá esta tarde (17 horas) en el Pazo Pazo Paz al Salus Voleibol Oviedo, en el partido correspondiente a la jornada decimoquinta de la Primera División masculina. El equipo asturiano tiene un triunfo más que los ourensanos, que se encuentran en la última posición de la tabla aunque empatados a tres victorias con otros dos equipos.

# Guía PODOLOGÍA

## “O Bo Pe”

Centro de Podoloxía da Valenzá

N.ª Lúcia Álvarez Pérez  
PODOLOGA  
n.º col 750

Avda. de Celimous, 78 - 3.º C + Tel. 988 24 18 53  
32002 A VALENZA (Ourense)